



お楽しみのランチタイム。芝生の上で手作り弁当を食べたり、基地の中ではアメリカサイズのドリンクや、ピザを頼める姿が見られました。



浦添城跡を登った先には大パノラマが！一面に広がる景色に、これまでの疲れが吹き飛びます。休憩や記念撮影をする人の姿も。



沖繩最大級のウォーキングイベント 第20回 うらそえツデーマーチ てだこウォーク2023



歴史情緒あふれる浦添城跡は、なかなかの急勾配。でも眺めは最高！



出発式を経て、元気にスタート！チアダンスや太鼓の演舞と獅子舞でウォーカーたちをお見送り。



ゴール地点に到着。家族や友人、恋人など、老若男女が楽しみながら歩ききった表情には笑顔があふれます。景品のメイプルで乾杯！



コースも終盤戦。ゼッケンに書かれた意気込みに注目すると、背中では「あきらめない」がカッコいい！

ゼッケンに込めた熱い思い



心地よい風と、海の見事な青い色彩を望みながらのウォーキングは仲間たちとの会話が弾みます。なかには、裸足で歩く女の子も！



普段入れない米軍基地にゲートを通して入場。異国に迷い込んだようなわくわく感がたまらない。



**てだこウォーク
3年ぶりに開催！**

2月11日(土)・12日(日)に開催された「てだこウォーク2023」。3年ぶりに復活した、県内最大級のウォーキングイベントには2日間で約6400人が参加し、浦添の春の風物詩を盛り上げました。

イベント当日は家族や友人、職場の仲間たちと一緒に歩く人や、なんと北海道からの参加者も！しかも2日間歩くこと聞き、倍の驚きでした。

晴れ間にも恵まれ、ウォーカーたちは浦添のまちを巡りながら、心地よい汗を流しました。